
Confirma gobernador que la Estrella de Puebla se trasladará al Paseo de San Francisco
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El gobernador de Puebla Luis Miguel Barbosa Huerta confirmó que la ... “Es la zona de San
Francisco vamos nosotros a generar un gran proyecto ...

Leer más: Google Alert - Paseo San Francisco Puebla
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